



充実の1学期から 安全・健康で有意義な夏休みに



1学期間、子どもたちは毎日の授業で力を伸ばしてきました。また、学年遠足や社会科見学学習、グリーンキャンプ、りんごや稲作の農業体験学習、マラソン大会などの行事や体験活動にも取り組みました。6月に読書祭りが行われた図書館は、読書に親しむ子どもたちで、連日盛況でした。7月の滝沢市陸上競技記録会では、練習を重ねた5・6年生が躍動しました。そして、どの学年も夏の太陽のもと、元気いっぱいプールで水しぶきを上げました。保護者の皆様にも、授業参観日や保護者面談等で学校に足を運んでいただきました。新型コロナウイルス感染症防止に努めながら教育活動を行ってきた1学期は、大変充実した学期となりました。

さて、7月22日から27日間の長い夏休みが始まります。子どもたちには、交通ルールや、夏休みのきまりを守り、何より安全で健康な生活を送ってほしいと願っています。

新しい生活様式で毎日を健康に過ごすこと、家族の一員として家の仕事を担うこと、学習課題に計画的に取り組むこと、自由研究や工作、読書や水泳を行うことなど、子どもたちにはやりたいことがたくさんあることでしょう。

2学期始業式には、有意義な夏休みを過ごした笑顔いっぱいの子供たちと、会えることを楽しみにしています。

毎朝の検温やマスクの準備等、子どもたちの健康を守り、明るく学校に送り出して下さった保護者の皆様、そして、温かく見守って下さっている地域の皆様に、心より感謝申し上げます。夏休み期間も、家庭や地域で過ごす子どもたちの見守りと励ましをよろしく願いいたします。

夏に挑戦 「やればできる!」を計算から 基礎力アップの夏休みに

各学年から、夏休みの課題が出されています。計画的に取り組めるように、ご家庭でも声がけをお願いします。

さて、今年度、NRT 学力検査を行った結果、国語力が伸びていることが分かりました。話の内容を聞き取ったり、自分の考えを説明したりする力、文章の内容を読み取る力、自分の考えを書く力など、全ての教科の基盤となる言語能力です。国語のみならず様々な教科の内容を理解していく上でも必要な力です。鶴飼小学校の図書室で読書に親しんでいるたくさんの子供たちの姿を見ていると、国語力が伸びていることにうなずけます。

また、算数の計算などに課題があることも分かりました。1年生の足し算や引き算、2年生の九九を十分に習得することが、3年生以上の小数や分数、掛け算割り算等の計算につながります。そこで、この夏は、全校で計算力アップに取り組むことにしました。九九を中心に同じ問題で、夏休み前と夏休み後に速さを計ります。休み中に、繰り返し練習を積むことで、レベルアップを図り、基本の定着につなげます。ご家庭でも、時々時間を図りながら励ましていただければと思います。「やればできる!」の自信をつける取組にしたいと考えています。計算力の向上を、算数への意欲に、その自信と達成感を、算数から他教科へも広げていきます。

「体力」があると、がんばる「気力」が生まれます。気力が満ちると、学習にも力が入り「学力」が高まります。

躍動！ 第73回滝沢市小学校陸上競技記録会

7月8日(木)、県運動公園陸上競技場で第73回滝沢市陸上競技記録会が開催されました。選手達は、それまでの練習の成果を発揮し、自己ベストや入賞を目指しました。応援団は、応援席で黄色に赤の「う」の字を浮かび上がらせる心をつにしたベストパフォーマンスで、選手を鼓舞しました。マネージャー兼補助員は、てきぱきと動き競技運営に貢献しました。

開会式では、市内児童を代表して、6年生の熊谷琉生さんが堂々と選手宣誓を行いました。6年生女子800Mでは、吉川純怜さんが、見事大会新記録を樹立しました。さらに、5年生は、男女ともに4×100Mリレー第1位という選手層の厚さを見せました。本大会は、8位までが入賞となります。49名入賞、新記録1名の活躍でした。

解団式で、「最後まで、諦めないで挑戦する力」「自分で考えて行動する力」が付いたと自信をもって話す5・6年生の姿に、頼もしさを感じました。

*3位までの記録を紹介します。

種目	位	記録	種目	位	記録
6年男子100m	2	14秒06	5年女子走高跳	3	1m16
5年男子100m	2	15秒09	5年女子走幅跳	1	3m60
5年女子100m	1	15秒60	6年男子ソフトボール 投げ	1	62m84
5年男子200m	1	29秒94			
5年女子200m	1	31秒54	6年女子4×100mR	3	59秒23
	2	32秒97	5年混合4×100mR	3	1分01秒91
6年男子1000m	3	3分15秒86	5年男子4×100mR	1	58秒65
6年女子800m	1	大会新記録 2分34秒39	5年女子4×100mR	1	59秒68
5年男子80mH	1	16秒37	【陣地に整然と並び、 熱い応援を繰り広げる、応援団】		
	3	17秒65			



【開会式、選手宣誓】



【駆け抜ける、6年女子80mH】



【走幅跳、補助員活躍】



6年生復興教育「防災出前講座」

6年生は、7月の総合的な学習の時間に、復興教育として防災学習を行いました。東日本大震災の学習や、滝沢市防災防犯課から講師をお招きして「防災出前講座」での滝沢市の防災など、災害から命を守ることにについて学びました。8月の修学旅行では、陸前高田市の「東日本大震災津波伝承館」を訪れ、命の学習をつなげていきます。

～「『毎日が約束されていない』という言葉が胸にさりました。私は、友達や家族に思いを伝えられているかなと思ったので、少しでも愛を伝えていきたいです。」「『最後だと分かっていたなら』を聞いて、明日が来るのは普通ではないと知って、1日を大切に思いながら生活したいです。」（児童感想より）～

児童会 情報メディアの約束

児童会では、夏休みに向けて改めて情報メディア（ゲーム・スマホ・タブレット等）の約束を確認しました。

- ①使うのは、1日1時間以内。
- ②ねる2時間前にはやめて、脳を休める。
- ③家から持ち出すときは、おうちの人にことわる。
- ④ゲームの年齢制限を守る。

夏休み中も、自分達の約束を守り、心も体も健康に過ごしましょう。

